

XIV Seminario Argentino Chileno de Ciencias Sociales, Humanidades y Relaciones Internacionales
“Pactos constitucionales y democracias. Deudas y quehaceres a propósito del 50 aniversario del golpe cívico-militar en Chile y 40 años de la recuperación en Argentina”

18, 19 y 20 de octubre de 2023 – Mendoza, Argentina.
CETyLA – MEL, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNCuyo

Mesa de trabajo 3. Medio ambiente: nuevos desafíos y propuestas
EL VOTO ELECTRÓNICO PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

Gabriel Eduardo Moya
Universidad Nacional de Cuyo
moyagabri@gmail.com

Es importante optimizar y asegurar el buen funcionamiento de los procesos electorales en los países, ya que son la forma más directa para que los individuos participen y legitimen sus opiniones y decisiones políticas. Mediante los diferentes sistemas de conteo automático, registro electrónico directo y votación a través de Internet.

La implementación de estas tecnologías ha sido transparente y eficiente, con el apoyo de actores políticos. La importancia de la representación, la participación ciudadana, la eficiencia, la innovación tecnológica y la protección de las libertades fundamentales. Concluyo destacando los beneficios de una mayor participación, gestión de recursos, implementación de tecnología, cohesión social, colaboración y una visión colectiva para el futuro.